
 
 
 
 
 

平成２４年４月の豊成小学校移転に向け、平成２２年２月２２日（月）午後７時より豊成小学校３階音楽室

において、「第１０回豊成小学校移転準備検討委員会」が開催されました。 

委員１０名、事務局職員１２名（教育委員会職員１１名、建築営繕課職員１名）、移転改築に係る実施設計業

者２名、報道関係者１名の２５名が出席しました。議事に先立ち、第９回委員会の内容について確認を行い、

その後、検討事項等について協議を行いました。 

◆実施設計における校舎施設等について 
現在、進めている実施設計の最終案における変更点等について、事務局より説明がありました。 

前回の委員会において、委員より「Ｌ字型で使いにくいのではないか」とご意見をいただいた体育館の

器具庫について、更衣室などの配置を変更することにより、使いやすさの向上を図りました。 

また、北側の駐車場は、統合プールに関わる大型バス２～３台のほか、約７０台分の駐車スペースをア

スファルト舗装で整備する予定です。 

機関庫ふれあい広場については、体育館・プ

ール棟の柱の幅と合わせた格子状の通路を設

け、校舎との連携を図った設計となっています。 

＜委員からの意見・要望など＞ 

・敷地が広く、除雪作業が大変では？また、堆

雪場所の確保はどうなっているの？ 

→除雪は、校務員を中心に学校職員で対応し

ており、移転後も同様の対応を考えています。

また、堆雪により視界が悪くならないように、

子ども達や車の動線に配慮した堆雪場所を

検討していきます。 

・建設工事はいつから始まるの？ 

→６月議会において、建設工事契約の議決を

経た後に工事に入る予定です。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

→裏面へ続きます
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◆機関庫の川の活用について 
事務局より、豊成小学校移転用地に隣接して流れている機関庫の川の整備に関連して、１２月３日開催

の「第８回ふるさと機関庫の川整備協議会」に出席した内容について報告がありました。 

主な内容としては、協議会事務局である土木現業所より「聖橋上流既存池の現況調査中間報告等」とし

て池の現況調査の内容や、「豊成小学校移転準備検討委員会の報告」として、第９回検討委員会での池の整

備にかかる検討結果について報告されました。 

協議会においても、検討委員会と同様の意見をいただき、下図の整備内容で進める方向で土木現業所と

調整を進めています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜委員からの意見・要望など＞ 

・川や池、その周辺の様子を知る機会を設けてほしい。 

→検討委員会の中で現地視察などの機会を設けるよう、検討していきます。 

◆交通安全施設の設置要望について 
昨年１２月、信号機の設置要望を公安委員会に提出しましたのでお知らせします。 

○定周式信号機の新設・・・・①青柳通（整備中）と豊成通の交差点 

○歩行者用信号機の新設・・・②学園通と国道２３６号の交差点＜東側及び西側＞ 

③青柳通（整備中）と学園通の交差点＜北側及び西側＞ 

○手押し式信号機の新設・・・④共生通と公園東通の交差点 

⑤共生通と稲田４号通の交差点 

 

 

平成２０年６月に検討委員会を設置し、１０回にわたり学校施設配置や整備内容などについて検討を進め

てきました。これまでの検討内容や取組みについて、保護者や地域の皆さんを対象に、地域説明会を開催し、

１５名のご参加をいただきました。 

開催にあたり学校教育部長より挨拶ののち、学校適正配置担当部長からこれまでの取組み状況や移転する

学校施設の概要、施設各階の整備内容などについて説明を行いました。 

＜主な意見・質問など＞ 

☆グラウンドの砂埃対策として、どの程度の芝生化を考えているの？ 

→冬期間はグラウンドにスケートリンクを造成するため、芝生の管理が難しい現状も考慮したうえで、グ

ラウンド周囲の芝生化と低木の植樹を想定しています。 

☆参観日などの行事の時に駐車できるスペースはあるの？ 

→統合プールの設置や、体育館及びプールの地域開放に対応するため、北側に約７０台分の駐車場を整備

する予定です。行事等の際には、校長裁量で駐車場の利用が可能であると考えています。 

☆太陽光パネルの設置場所が、校舎屋上の北側に寄っているけど、駐車場は日陰にならないの？ 

→太陽光パネルから雪が滑り落ちるスペースの確保や、廊下に自然光を取り入れるなど、様々なことを考

慮して設計したものです。 

☆学園通の整備により、道路が高くなると聞いている。学校

敷地と高低差が出来ると思うが、柵などは付くの？ 

→歩道わきに、高さ１１０ｃｍ程度の転落防止柵が設けられ

る予定です。 

◆第１１回委員会のお知らせ◆ 

平成２２年５月中～下旬頃に豊成小学校での開催を予定

しています。 

ご意見・ご要望は教育委員会・学校までお寄せください。 

※委員会ニュースは、市のホームページにも掲載します。 

◆連絡先◆ 

○帯広市教育委員会企画総務課総務係 
電話 0155-65-421（直通） 

○豊成小学校 
 電話 0155-48-2558 

移転に向けた地域説明会を開催しました 日時：平成２２年３月２３日（火）１９時より

会場：豊成小学校 ３階視聴覚室 

現 況 整備予定内容

☆池底の泥を撤去 

☆石を敷き、水深を 30cm 程度に調整

する 

☆池に流入する水量を増加させる 

↓ 

○足をとられる心配がない 

○水が循環し、現状より藻が減る 

○池に入って利用できる 

○水遊び的な利用が可能 


